



Prix littéraire et échange 3e/2nde

publié le 14/04/2016

Jeudi 7 avril, 17 élèves de 3e, ayant décidé en septembre de participer au Prix Littéraire de Charente, ont quitté le collège dès 8h30 afin de se rendre au lycée de secteur Charles Coulomb. Ils y ont rejoint une classe de seconde et leur professeur de français, Mme Drapeau. Ils participent eux aussi à ce prix littéraire, c'est lui qui est à l'origine de cette liaison 3e/2de..

Les élèves ont alors été séparés en deux groupes. Pendant que l'un des groupes visitait le lycée, accompagné par une assistante d'éducation, l'autre groupe, au CDI, échangeait autour des travaux réalisés par les élèves sur les cinq livres du prix littéraire. Ils ont aussi comparé les questions qu'ils allaient poser l'après-midi à l'auteur Rachel Hausfater. Elle a écrit le roman **Yankov**. Les élèves ont profité de cet échange matinal pour faire le bilan sur ce qui leur plaisait au lycée mais aussi sur ce qui les décevait. (voir la pièce jointe)

Après un repas pris en commun au self, les deux classes se sont rendues à Ruelle, au Salon de Littérature Jeunesse pour y rencontrer l'auteur. Durant 1h30, ils ont pu découvrir cette passionnée de l'écriture et déjà auteure reconnue de nombreux romans, souvent marqués par son passé familial : la Shoah.

Nos collégiens ont déclaré avoir apprécié cette journée, riche en rencontres.

Portfolio



Document joint

 [bilan_avantages_inconvenients](#) (PDF de 31 ko)